

Fuente: El Sol

Título: Con música, juegos y consejos cerró el mes de la lactancia materna

Fecha: 28 de agosto de 2011

Link: http://www.elsolquilmes.com.ar/noticias.php?n_id=52298&edicion=1202

Con música, juegos y consejos cerró el mes de la lactancia materna

Como cierre de las acciones organizadas por el Ministerio de Salud de la Nación en el mes de la lactancia materna, se realizó una jornada al aire libre con música en vivo, juegos para los más pequeños y charlas de pediatras, cocineros y nutricionistas.

Participaron el Ministerio de Desarrollo Social, UNICEF y la Organización Panamericana de la Salud.

Pese al mal tiempo numerosas familias se acercaron a las dos carpas instaladas en Plaza Italia, en Avenida Santa Fe al 4000, donde disfrutaron de la función del grupo de teatro Los Eskaparates y del conjunto musical infantil Los Musiqueros.

Además hubo charlas informativas sobre la lactancia materna. La reconocida chef del canal Gourmet, Juliana López May, relató su experiencia ala hora de dar la teta a sus hijos, y ofreció recetas y recomendaciones para la elaboración de las papillas de los bebés.

El doctor Sergio Snieg, pediatra del programa televisivo Médicos por naturaleza, explicó las razones por las que la leche materna es el alimento ideal para los bebés y enfatizó que el primer gra paso para una vida saludable es la lactancia materna hasta los seis meses.